

Muere atropellada una hembra de lince ibérico en Jaén

 [ideal.es/agencias/andalucia/201704/07/muere-atropellada-hembra-lince-936137.html](https://www.ideal.es/agencias/andalucia/201704/07/muere-atropellada-hembra-lince-936137.html)

10 Abril, 2017 18:42

Jaén, 7 abr (EFE).- Los equipos de conservación de carreteras de la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía han encontrado una hembra de lince ibérico atropellada en la comarca de Guarrizas (Jaén).

Se trata, según ha informado hoy Iberlince, de una hembra de lince de un año de edad y sin radiomarcado, cuyo cadáver fue encontrado ayer en la carretera A-301.

El cadáver del animal fue trasladado al Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre de la Junta de Andalucía (CAD), que ha confirmado en el análisis preliminar que se trata de un atropello, aunque se le practicará una necropsia completa.

Iberlince recuerda la importancia de dar aviso al 112 ante el hallazgo de un lince ibérico muerto, lo cual permite activar el protocolo de levantamiento de cadáver de forma temprana, esencial para obtener la máxima información posible sobre la causa de la muerte.

En lo que va de año han sido hallados muertos otros tres ejemplares de lince ibérico, uno en cautividad y otros dos que vivían en libertad, uno en Jaén y otro en Córdoba.